
C02 重点 >>>> 今 日 滨 州2014年11月28日 星期五 编辑：赵旭 见习美编/组版：孙慧娟

沾化区成立大会今召开，撤县设区消息尘埃落定

滨滨州州拓拓空空间间升升级级““海海滨滨城城市市””

高克忠，男，身份证号
372301196304040374，丢失
山东青龙山水泥股份有限
公司发放的股权证，特此声
明作废！

崔成成丢失身份证，身份

证号：372301199201243834，声

明作废。

挂失

刘学敏，男，身份证号
372301194504150333，丢失山
东青龙山水泥股份有限公司
发放的股权证，声明作废！

挂失

本报1 1月2 7日 (记者 李
运恒 ) 沾化区成立大会将于
2 8日上午召开。2 7日，市委召
开常委会议，审议通过了市委、
市政府《关于撤销沾化县设立
沾化区的实施意见》。市委书
记、市人大常委会主任张光峰
也在会上指出，沾化撤县设区
是事关全市发展大局的一件盛
事。

27日上午，市委召开常委
会议，研究沾化撤县设区有关

事宜，审议通过市委、市政府
《关于撤销沾化县设立沾化区
的实施意见》。沾化区成立大会
将于28日上午召开，而揭牌仪
式也将同时举行，沾化撤县设
区的消息终于得到了最终的确
认。

张光峰指出，沾化撤县设区
是滨州市今年一件大事，也是事
关全市发展大局的一件盛事。这
既是党中央、国务院和省委、省
政府对滨州发展的高度重视和

关心支持，也是市委、市政府作
出的一项重大战略调整，对滨州
经济社会发展具有重要意义。沾
化撤县设区后，中心城区将极大
拓宽发展空间，真正成为“海滨
城市”，对于滨州充分抢抓“黄
蓝”开发机遇，对接京津冀一体
化协同发展战略，推动区域联动
发展、加快产业转型升级，必将
产生重大而深远的影响。

自9月份以来，“撤销滨州
市沾化县设立滨州市沾化区”

的消息在滨州市各个论坛、贴
吧出现，引起了不少市民的关
注，而民政部官网“全国行政
区 划 信 息 查 询 平 台 ”也 显 示

“沾化县”已改为“沾化区”，沾
化区人民政府驻地为富国街
道办事处金海五路 1 6 6号，行
政区划代码为 3 7 1 6 0 3 。但消
息传开后并未出现官方的正
式文件，此后网络上网友也随
即展开了讨论。

滨州论坛的一位名为潜

意的网友就发帖称：“首先划
区需要考虑一个因素，与滨城
区接壤，除了惠民、阳信，只有
沾化县跟博兴县两个选择。博
兴的经济条件肯定有优势方
面，大家都觉得经济条件好的
做朋友，这无可厚非。但是对
于滨州的长远发展，毕竟沾化
沿海。唯一能跟滨城区接壤靠
海的地域，哪怕以后省管县，
滨州市也会属于沿海城市，靠
海对滨州发展意义深远。”

省政府考核组来滨检查2014年度消防工作时要求

贯贯彻彻““安安全全第第一一””，，强强化化““红红线线””意意识识
本报11月27日讯(通讯员 岳

兴楠 记者 孙秀峰) 25日至27
日，山东省政府考核组一行四人
到滨州检查2014年度消防工作。
考核组通过听取汇报、查阅资料、
实地检查等形式，对滨州消防工
作情况进行了全面检查考评。

25日下午，滨州市政府组织
召开2014年度工作汇报会，副市
长张兆宏代表滨州市政府向省政
府考评组汇报了年度消防工作开
展情况。

26日，省政府考核组兵分两
路开展检查，一组工作人员详细
查阅滨州市消防工作有关文件、
资料和台帐。而另一组工作人员
来到美信置业施工工地和中百大
厦，对中百大厦的自动消防设施
维护保养、消防器材是否完整好
用、消防控制室值班人员火警处
置能力和员工“四个能力”掌握情

况进行了现场提问和检查，并现
场观摩了员工扑救初期火灾的演
习。

随后，考核组来到博兴，对博
兴县政府消防工作相关台账、资
料进行仔细检查，并实地查看了
陈户镇政府、纯粮消防队、锦秋街
道办事处、锦秋派出所、蒲菇社区
消防工作开展落实情况。

在27日上午举行的考评反馈
会上，考核组组长夏鲁青代表省
政府反馈了检查考评情况。省政
府考核组认为，在滨州市委、市政
府的领导下，各级、各部门结合实
际，统筹推进，着力加强消防安全
责任体系、公共消防设施、多种形
式队伍、综合应急救援能力建设，
滨州市消防安全形势总体保持了
平稳，消防工作实现了快速发展。

省政府考核组要求，要把
消防工作作为事关民生的基础

工程抓紧抓好，把“安全第一”
的理念贯彻落实到工作的各个
方面、各个环节，坚决守住消防
安全这条“红线”，进一步强化
红线意识和责任意识，特别是

要全力防范群死群伤火灾事故
的发生。当前，消防安全责任制
不落实的问题仍比较突出，社
会单位消防安全管理水平还有
待提高。

山东省考核组在中百大厦消防总控室检查消防工作文件。
本报记者 孙秀峰 摄

挂失

今今年年完完成成棚棚户户区区改改造造44771144户户
全市城镇化率年均增长2 . 06个百分点

本报11月27日讯(通
讯员 李玉洋 见习记
者 杜雅楠) 27日，全
省新型城镇化督查汇报
会议召开，到2013年底，
全市城镇化率达由2000
年 的 2 4 . 3 8 % 提 高 到
51 . 2%，年均增长2 . 06
个百分点。棚户区改造
等项目的顺利进行大大
推进了“人的城镇化”。

彭李街道大河孙棚
户改造项目目前已基本
完成。据了解，该项目自
2014年开始实施，改造
项目中14栋安置楼包括
404套安置房、40套老年
公寓、74套沿街，总面积
7 . 5万多平方，共投资九
千多万元，是滨州市城
镇化建设中的重要项
目。住建部门工作人员
在走访该项目时指出，
安置房的建造不仅要在

质量上有高要求，也要
在颜色等细节方面让棚
户区改造的楼房更加城
市化。

据悉，为迅速贯彻
落实新型城镇化工作，
市委、市政府根据文件
要求及滨州市的具体情
况，起草了《关于推进新
型城镇化发展的意见》，
拟于12月出台。同时，积
极推进农业转移人口市
民化，全面放开落户限
制，推行居住证制度，实
施保障性安居工程，完
成保证性住房3592套，
棚户区改造4714户。在
示范镇和农村新型社区
建设方面，全市现有的
91个乡镇，共规划建设
农村新型社区359个。

在城市建设方面，
全市加大基础设施建设
力度，备受关注的“三桥

是十一路”工程，长江三
路新立河桥、黄河十路
新立河桥已经通车，黄
河四路新立河桥也将于
年底通车，十一条路已
经全部通车。同时，在产
业就业支撑、公共服务、
体制改革方面也取得较
大成就。

与此同时，城镇化
总体水平较低、城乡二
元结构与一体化发展需
要不相适应、小城镇基
础设施不完善等问题仍
然影响着城镇一体化工
作的进行。记者在住建
部门了解到，新型城镇
化工作将立足滨州实
际，坚持积极稳妥，着力
打造宜居宜业、低碳生
态中心城区等独具特色
的新型城镇化之路，力
争到2020年全市城镇化
率突破60%。

“百名法学家百场报告会”滨州专场视频会召开

推推进进依依法法治治市市，，建建设设法法治治滨滨州州
本报11月27日讯(通

讯员 王浩 记者 王
茜茜) 27日，全市政法
系统学习贯彻党的十八
届四中全会精神暨“百
名法学家百场报告会”
滨州专场视频会召开，

千余名政法系统参会学
习。

山东省司法厅副厅
长冯军围绕“法治中国
建设”主题，对全面推进
依法治国进行了深入解
读，并结合实际就如何

抓住机遇、全面推进依
法治省、加快法治山东
建设进行了全面论述。

在报告会上，市委
常委、政法委书记胡炳
山指出，从11月20日到
12月20日，全市政法系

统将集中利用1个月的
时间开展学习贯彻十八
届四中全会精神大调研
活动，广大政法干警特
别是政法领导干部要以
报告会为契机，认真组
织开展好大调研活动，

要以“推进依法治市、建
设法治滨州”为主题，重
点调研影响群众安全感
和正义感的突出问题，
影响平安滨州建设和法
治滨州建设深入推进的
突出问题。
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